

39. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* salles de vues animées. (Dandurand.) (13 *Juillet*.)
40. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à un emprunt de \$5,000,000 pour travaux publics. (L. A. Lapointe.) (13 *Juillet*.)
41. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 328 *re* fermeture des magasins de bonne heure. (Boyd.) (20 *Juillet*.)

L. O. DAVID,
Greffier de la C. M.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 27 septembre.

Son Honneur le Maire, l'Honorable J. J. E. Guerin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, et MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

Du consentement unanime du Conseil, les affaires de routine suivantes sont expédiées.

REQUETES, ETC.

1.—De la Commission métropolitaine royale des Parcs suggérant d'acheter certaines propriétés pour agrandir le parc Mont-Royal.

2.—De la Commission métropolitaine royale des Parcs, suggérant qu'un boulevard soit établi de chaque côté du cours d'eau du nouvel aqueduc.

3.—De citoyens de Sainte-Philomène de Rosemont, demandant des améliorations.

4.—De la "McLennan Lumber Co., Ltd.", demandant la permission d'installer un moteur.

5.—Du Club Albmore, demandant à être incorporé.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

6.—Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit autorisé à faire préparer, le plus tôt possible, un plan d'aqueduc pour le quartier Longue-Pointe.

INTERPELLATIONS DES ECHEVINS.

7.—De M. l'échevin Lapointe *re* acquisition du matériel de la "Montreal Water & Power Co."

8.—De M. l'échevin Dandurand, *re* passages à niveau.

9.—De M. l'échevin Tétreau, demandant que l'on donne aux avocats de la Cité des bureaux plus spacieux à l'hôtel de ville.

10.—De M. l'échevin Brodeur, demandant une liste des travaux de voirie à exécuter.

11.—De M. l'échevin Létourneau, au sujet de la Petite Rivière St-Pierre.

12.—De M. l'échevin Tétreau, au sujet du champ d'épannage.

AVIS DE MOTIONS

13.—De M. l'échevin Tétreau, à l'effet de tenir les assemblées du Conseil le soir.

14.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet de contracter un emprunt de \$5,000,000 pour construire des conduits souterrains.

RAPPORTS.

15.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$58,000 pour continuer le service d'éclairage de la Ville jusqu'au 31 décembre 1910.

39. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* moving picture establishment. (Dandurand.) (13th *July*).

40. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$5,000,000 for public works. (L. A. Lapointe.) (13th *July*.)

41. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 328 *re* early closing of shops. (Boyd.) (20th *July*.)

L.-O. DAVID,
City Clerk.

CITY COUNCIL

Report of Special Meeting held the 27th September.

His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guerin in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond and Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

With the unanimous consent of the Council, the following matters of routine were transacted.

PETITIONS, ETC.

1.—From Royal Metropolitan Park Commission, suggesting that certain properties be purchased to enlarge Mount-Royal Park.

2.—From Royal Metropolitan Park Commission, suggesting that a parkway be constructed on each side of the water course of the new aqueduct.

3.—From Citizens of Ste. Philomène de Rosemont, asking for improvements.

4.—From the McLennan Lumber Co. Ltd, for leave to erect a motor.

5.—From Albmore Club, asking to be incorporated.

Referred to the Board of Commissioners.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be authorized to prepare, as soon as possible, a plan of a water-work for Longue-Pointe Ward.

QUESTIONS PUT BY MEMBERS.

7.—By Ald. N. Lapointe, *re* acquisition of the Montreal Water & Power Co.

8.—By Ald. Dandurand, *re* level crossings.

9.—By Ald. Tétreau, asking that better accommodation be given to the City Attorneys in the City Hall.

10.—By Ald. Brodeur, asking for a statement of works to be done in the streets.

11.—By Ald. Létourneau, anent Little River St. Pierre.

12.—By Ald. Tétreau, concerning the sewage farm.

NOTICES OF MOTIONS.

13.—By Ald. Tétreau, to hold meetings of the City Council in the evening.

14.—By Ald. L. A. Lapointe, for a loan of \$5,000,000 to construct underground conduits.

REPORTS.

15.—From the Board of Commissioners, for an appropriation of \$58,000 to continue the lighting of the City up to the 31st December 1910.